

# Réunion Groupe de Travail

## 23 novembre 2017

### Compte rendu de réunion

CR N° GTCTD231117FM

Adresse du secrétariat du CTD

Francis Molina

23, rue de Saint Bris

89290 Champs sur Yonne

fmmolina89@gmail.com

**Ordre du jour:**

- ✧ Prise de connaissance des décisions du Comité Directeur
- ✧ Faire le point sur les activités du CTD
- ✧ Définir les groupes de travail

**Présents:**

**CD:** Françoise Tisserant – José Vié

**GT:** Patrice Robert - Dominique Morisset –Pascal Menin – Gilbert Layer – Dominique Thévenet – Gilles Martin – Régis Mannevy – Francis Molina

**Excusé:** Roger Degois - A Gautherin - C Gonzalez

**Absent:** Michel Baronna

## **Résolutions:**

### **R1 - Décision du comité Directeur:**

Suite à la réunion du Comité Directeur du jeudi 16/11/2017, il a été validé la création d'un "GT" Groupe de Travail Cyclospor, avec un Référent Activité (à nommer), et des responsables par secteur (Secrétariat, Cartes compétiteurs, Championnats, Règlements, ... ).

**Suite à la décision du comité directeur, le Groupe de Travail suivant a été formé pour la saison 2017 / 2018.**

**Lors de la prochaine assemblée cyclospor en octobre 2018, un nouveau CTD sera créé.**

**R2 - GT:** Dominique Morisset - Pascal Menin - Gilbert Layer - Dominique Thévenet - Gilles Martin - Régis Mannevy - Roger Degois – Francis Molina

**Soutient du comité:** Françoise Tisserant – José Vié

### **Affectation des postes à assurer:**

**R 3 -** Gilbert Layer a été nommé Référent du Groupe de travail

**R4 -** Il a été décidé de nommer pour chaque poste un responsable et un suppléant

## R5- Affectation des postes de responsabilité

Fonctions à assurer	Responsable	Suppléant
☞ Une <u>personne référente</u> du groupe de travail cycloSPORT qui sera l'interlocuteur entre le groupe de travail et le CD UFOLEP et le Délégué départemental.	Gilbert Layer	Dominique Morisset
☞ Une personne qui fera les comptes rendus des réunions qui seront aussi mis en ligne.	Francis Molina	Dominique Thévenet
☞ Une personne qui rédige le calendrier cycloSPORT qui devra être mis en ligne sur le site départemental et national.	Pascal Menin	Francis Molina
☞ Une personne qui se charge de la gestion des cartes compétiteurs sur le site national.	Patrice Robert	Gilbert Layer
☞ Une personne qui doit gérer les résultats des courses qui seront mis en ligne.	Régis Mannevy	Gilles Martin
☞ Une personne qui se charge de mettre les informations sur le site internet départemental.	Gilbert Layer	Francis Molina

**R6 - Actions à engager immédiatement:**

Pour action		Sujet	Planning	Etat
P Menin F Molina	FM PM FM PM	Calendrier 2018: Voir avec Charly pour fournir une trame informatique Prévoir un calendrier unique regroupant VTT Cyclotourisme et CycloSPORT Fournir à Patrice le fichier club Transmettre à Régis les résultats des cyclocross	4/12/17	Fait 24/11
P Robert G Layer	PR	Gestion des cartes: Faire courriel aux clubs pour qu'ils fassent parvenir dans les plus brefs délai leurs besoins. Signaler que les cartons seront délivrer, par Patrice Robert, uniquement aux présidents de clubs	4/12/17	
R Mannevy G martin	RM	Prendre contact avec Charly pour formation et attribution des codes Voir avec Pascal la documentation des cyclocross	4/12/17	
G Layer D Morisset	GL GL	Faire courriel aux clubs pour faire une liste des commissaires et juges à l'arrivée et planning des commissaires Faire courriel à M Barona pour confirmer son exclusion du CTD	4/12/17	

**R6 - Actions à engager :**

Pour action		Sujet	Planning	Etat
Tous		Réfléchir pour le 4 décembre aux actions possibles pour la promotion du vélo et attirer des jeunes. Fiches projets à documenter rapidement	4/12/17	
Tous		Définir le matériel dont nous aurions besoins pour mener à bien notre mission	4/12/17	

**R7** - Un compte rendu de réunion ne pourra être diffusé qu'après validation des présents au groupe de travail

**R8** - Une date limite de réponse sera donnée lors de sa diffusion. Au-delà de celle-ci, il sera considéré que le document est approuvé.

**R9** - Exclusion du CTD de M Barona

**Prochaine réunion le 4 décembre 2017**  
**Salle Ufolep à 15 heures**  
**Suivant ordre du jour ci-dessous**

**Ordre du jour de la prochaine réunion:**

Valider avec Charly Gonzalez, la conformité des modifications décidées au règlement 2017/2018 par rapport au règlement national en vigueur.

Faire un point sur les actions engagées